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)~TIntervist.~ diréttor;déM:Tgl~7;;:ii nuovo editore dovrà tenere I~ i;TarripacrO:dallè arbitl! politiche

Mentana: la vera sfida? . . . ..• ... ....... 
L'indipendenza da Mediasetu 

La trattativaperla cessione del canale 
La7, tradizionalmente terzo rispetto a 
Rai e Mediaset, pone un problema di na
tura politica? Per il direttore del Tg La7, 
Enrico Mentana, «!'ipotesi dell'arrivo di 
Cairo èsempre stataben presente in que
sti mesi anche perché è sempre titolare 
del contratto pubblicitario che lo vincola 
fortissimamente al futuro del canale. È 
vero che è molto vantaggioso per lui. 
Ma: a parte questo, per lui La7 ènon solo· 
preziosa ma a questo punto anche deter
minante perché è il principale asset sot
to forma di raccolta pubblicitaria della 
Cairo communicatioll». 

Nessuno stupo.re, dunque, ma esiste 
un caso. Cairo.-La7? 

«Con tutto quello che si può dire di Ca
iro, e cioè che fu vicinissimo a Berlusco
ni, uno dei sUOI più diretti collaboratori, 
è anche vero che in questo momento è 
fOnnalmente uno dei pochi editori puri 
che esiste in Italia In altre parole prima 
di fargli l'esame del sangue politico consi
deriamo che ha formalmente un pedi
gree editoriale». ' 

Gli editori non puri stanno dimo
strando la propria debo.lezza, soprattut
to. in questo co.ntesto. di mercato.. Ma le 
elezioni sono alla: po.rta... 

«OraqUi entriamo nella questione polle 
ticam~nte sensibile: vorrà tenere La7 al ri

paro da orbite di·influenza e da ruoli sa- . 
. tellitari nei collfronti di Mediaset? Saprà 
essere scomodo non sono mantenendo 

. la linea di indipendenza (a questo rispon
do facilmente di sÌ perché non avrebbe 
senso stravolgerla) ma soprattutto ren
dèndola solida economicamente? Ora tut_. 
ti seno capaci di fare iMonti in una situa

~ 


ma poi 
deUanuova 
editoriale. 

. azionista? Possibile 


. zione squilibrata Ma non è certo quello 
che ci si aspetta da Cairo». 

Bisognerebbe investire? 
«Se si vuole evitare di fare de La7 una 

Grecia della nostra Europa televisiva non 
c'è bisogno di diete del cavallo ma, da su
bito, di finanziare la crescita E questa la 
si può ottenere in molti modi: avendo 

idee chiare su che tipo di televisio.ne si 
vuole fare, anche dismettendo ciò che 
non è rilevante. Nei mesi elettorali è faci
le vedere La7 solo come una all news in: 
chiaro. Però po.i finisce la campagna elet
torale e bisogna stare sul mercato». 

Insomma, a conti fatti Cairo potreb
be essere la persona giusta?' 

<<Può essere una persona giusta, di tut
ti quelli che potevano comprare La7,è 
l'unico che forse doveva comprarla. lo 
mi sono abituato nella vita a non allar
marmi prima del tempo e senza adeguati 
motivi di preoccupazione. Cairo se vuole 
e se sa può essere un buon editore per 
La7 cosÌ come se non vuole può renderla 
vassalla in meno di un anno. lo darò to.ta
le Credito. all'inizio di questa fase alla sua 
gestione ma è chiaro che se le cose doves
sero dimostrare che quest'indipendenza 
non c'è sono accreditato di essere abba
stanza svelto a capire...». 

Si è parlato di un suo. co.involgimen
to.. Sarebbe disposto. a entrare nel capi
tale? 

<dnnanzitutto me lo devono. o.ffrire. So
no disposto a tutto quello che, afronte di 
una garanzia sulla linea editoriale, assicu
ri un mio impegno serio. Afronte di una 
ragionevole difesa dell'occupazione dei 
dipendenti, se necessario posso anche ri
cevere azioni al posto dello. stipèndio. 
Non è un problema: av~ndo guadagnato 
nella vita il mio problema non èarricchir
mi ma fare le cose bene». 
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